



Un grupo de trabajadores del Poder Judicial se pronunció en contra del recorte de 14 mil millones de pesos que los diputados buscan hacer a este sector en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

El recorte de presupuestal de 14 mil millones de pesos al Poder Judicial impedirá que se respeten los derechos laborales de sus trabajadores, reclamó esta mañana un grupo de empleados que se concentró frente a la Cámara de Diputados.

“Ellos nos aseguraron que no se iban a menoscabar los derechos laborales de todos los trabajadores que prestamos nuestro servicio en esta institución, y con este recorte presupuestal lo que se va a propiciar es la disminución de nuestras prestaciones”, señaló Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial.

Los juzgadores se pronunciaron esta mañana frente a la Cámara de Diputados ante el recorte de 14 mil millones de pesos que los legisladores prevén realizar al Poder Judicial. Originalmente el Poder Judicial solicitó 85 mil millones de pesos, pero los diputados del bloque Morena-PT-PVEM prevén solo darle 70 mil millones de pesos.

Son tres dependencias del Poder Judicial las que resultarían afectadas: el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

<https://elefanteblanco.mx/2024/12/11/trabajadores-del-poder-judicial-protestan-en-contra-de-recorte-presupuestal/>